

Pressemitteilung vom 05.05.2011

FREIE WÄHLER wollen Modernisierung der Staatsstraßen

Florian Streibl MdL – CSU hat kein Interesse am nötigen Ausbau der Staatsstraßen im Werdenfelser Land – Staatsregierung muss Umfahrung Bad Kohlgrub und Hochwasserfreilegung der Staatsstraße bei Murnau schneller angehen!

Oberammergau / München (lu). Florian Streibl, MdL und parlamentarischer Geschäftsführer der FREIEN WÄHLER im Bayerischen Landtag, geht hart ins Gericht mit der desaströsen Infrastrukturpolitik des Freistaats Bayern, wie sie hier im Landkreis Garmisch-Partenkirchen umgesetzt wird.

Vor wenigen Wochen hat die Staatsregierung den Entwurf des Ausbauplans der Staatsstraßen in Bayern vorgestellt. Die beiden zentralen Projekte im Landkreis Garmisch-Partenkirchen – die Umfahrung Bad Kohlgrub und die Hochwasserfreilegung der Staatsstraße zwischen Murnau und Schwaiganger – wurden darin in einer inakzeptablen Dringlichkeitsstufe eingruppiert. Die Umsetzung dieser Maßnahmen plant die Staatsregierung erst in vielen Jahren.

Innenminister Joachim Herrmann antwortete mittlerweile auf das Protest-Schreiben von Florian Streibl, das er angesichts der desaströsen Pläne an ihn gerichtet hat. Nach wie vor sieht die Staatsregierung keine Notwendigkeit, die Projekte schneller umzusetzen.

Florian Streibl dazu: „Die Staatsregierung ist nicht in der Lage, die für die positive Entwicklung der Region nötigen Infrastrukturprojekte endlich umzusetzen. Die Gemeinde Bad Kohlgrub rackert seit Jahren, um eine realisierbare Variante der Umfahrung hinzubekommen und nun teilt die Regierung mit, dass dennoch nichts daraus wird. Ich wehre mich gegen diese Form des Ausblutenlassens unserer ländlichen Regionen, denn der nördliche Landkreis und die Menschen, die dort wohnen, brauchen die rasche Umsetzung dieser längst überfälligen Straßenbauprojekte.“

Streibl hat sich in diesem Zusammenhang an Landrat Harald Kühn gewandt, damit dieser in seiner Funktion als Verbandsvorsitzender des Planungsverbands Region Oberland die Interessen seiner Heimat vertritt und im Zuge der noch anstehenden Abstimmung des Ausbauplans Staatsstraßen eine schnelle Umsetzung der Projekte erreicht. Streibl dazu abschließend: „Hier kann Landrat Kühn beweisen, wie wichtig es ihm ist, die wirtschaftliche Entwicklung des Landkreises durch eine Verbesserung der Infrastruktur rasch voranzubringen.“

Pressekontakt:

Abgeordnetenbüro Florian Streibl MdL - Ludwig Utschneider M.A. – Referent
Othmar-Weis-Straße 5 – 82487 Oberammergau

Email: referent@florian-streibl.de

Telefon: 08822 / 935282; Fax: 08822/935287 www.florian-streibl.de